

「維新」政治

①

Q
&
A

三九

Q 参院選で「おおさか維新の会」が果たした

「国政選挙で現与党およ
びその補完勢力を少數に追
い込む」
院選大阪選挙区（改選数
4）でもくっきり表れまし
た。

2月19日、日本共产党は
じめ5野党の党首合意は、
その第3項目でこうたい
ました。
何よりも、安倍政権の肝
煎りで「大阪選挙区2人擁
立」を決めたことです。松
井一郎代表（大阪府知事）

「安倍政権与党の補完勢力」とは「おおさか維新的会」(現「日本維新の会」、以下「維新」)のことです。その補完ありが、「7月の参議院でね」「共産党が議席を与えたくな

参院選で果たした役割

「改憲反対勢力」つぶし



参院選の結果を受け、安倍政権とその補完勢力の「維新」との新たなたかいで決意を表明する日本共産党の国会議員ら／7月13日、大阪市

の業」を決断したのは安倍政権からの働きかけであつたことを複数のメディアが報道しています。狙いは「改憲反対勢力」つぶしでした。

おまけに論戦では徹底して「改憲隠し」。この面でも安倍政権と二人三脚でした。

そして、全国で参院選の真の対決構図が「安倍政権与党対野党・市民共闘」にあることが、1人区を中心にして浮かび上がるなか、大阪では「維新」が違う土俵づくりに躍起になりました。

「古い政治を壊す。新しい政治を創る」。ポスターでこう打ち出した彼らは、演説ではもっぱら「大阪の自民党は全国と違う。(府知事・大阪市長ダブル選挙で) 共産党と手を組んだ。

◆◆◆

国政で安倍政権を助け、大阪では府政・大阪市政などで「反動の首座」を占める「維新」。彼らをどうみたかったかうか。大阪本共産党攻撃」に狂奔します。「国政における無責任野党の共闘、大阪における自民の共闘をリードしているのは共産党」です。絶対に負けるわけにいかない

大阪では、「維新」代表の松井知事と同政調会長の吉村洋文大阪市長らが連日こうした攻撃を繰り広げました。

大阪では維新対自共民のたかい」と叫び、偽りの対決構図を押し出しました。これと一体に、「維新」は「野党共闘つぶし」「日本共産党攻撃」に狂奔します。